

## **Volleyballnachwuchs des TSV Goldberg holten kompletten Medaillensatz**

Am 1. Juni fanden in Parchim die Kreis-Kinder- und Jugendspiele des Landkreises Ludwigslust- Parchim in der Sportart Volleyball statt. Vom TSV Goldberg hatten sich die 6 Teams intensiv auf die Turniere vorbereitet. Nachdem die 1.- 3. Klasse vorher in Passow weilte, hatte man mit den Sportlern der 4.- 6. Klassen in Goldberg ein gemeinsames Training mit 16 Mannschaften organisiert, um das Leistungsvermögen im Minivolleyball zu vergleichen.

Bei den Turnieren in Parchim konnten in der Altersstufe 1.- 3. Klasse von den Mildnitzstädtern 3 Medaillen errungen werden. Die glücklichen Gewinner der Goldmedaille waren Jessica Barkowsky und Jan Mohr, die glücklichen Gewinner der Silber- bzw. Bronzemedailles hießen Jasmin Sommer, Celina Sass, Ronja Gühlke, Samantha Lang und Luisa Bundfuß.

Beim Turnier der 4. – 6. Klasse mußten Renee Mohr, Vanessa Sommer, Kimberly und Dominic Lang, Sina Maria Wodrich, Celina Becker, Nils Wotenick. Lara Bölk, Milena Knauf und Lea Wüster die Überlegenheit der Mannschaften aus Hagenow und Parchim anerkennen. Sie spielten als Freizeitmannschaften sehr gut mit, da in Hagenow als auch in Parchim wesentlich leistungsorientierter trainiert wird und diese Vereine ja auch als Nachwuchsschmiede für den Schweriner SC bekannt sind.

Die Übungsleiter und Betreuer Jule und Ute Brinckmann, Maik Tunat sowie Daniel und Uli Kubowicz hatten in der Vorbereitung gute Arbeit geleistet. Ein danke an alle Eltern, die die Kinder so super unterstützten.

Falls ihr jetzt auch Lust bekommen habt, einmal Volleyball auszuprobieren, könnt ihr gern montags ab 16:30 Uhr in der Turnhalle der Walter- Husemann- Schule vorbeischaun.

Jana Egg-Fleischer